

Absender:

**Faktion Bündnis 90 - DIE GRÜNEN im
Rat der Stadt**

24-24270

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Fahrradparken am Hauptbahnhof

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

21.08.2024

Beratungsfolge:

Ausschuss für Mobilität, Tiefbau und Auftragsvergaben (zur
Beantwortung)

03.09.2024

Status

Ö

Sachverhalt:

„Mittelfristig sollen weitere Fahrradabstellplätze am Hauptbahnhof eingerichtet werden. Die Verwaltung plant den Bau einer Abstellanlage am südlichen Ausgang. Die Realisierung ist für 2019 geplant. Derzeit befinden sich die Partner in gemeinsamen Gesprächen.“ Dieses Zitat stammt aus einer Pressemitteilung der Stadt Braunschweig vom 10. Oktober 2018 mit dem Titel „Neue Abstellbügel für 100 Fahrräder am Hauptbahnhof“.

Auch nach knapp sechs Jahren lässt der Bau der hier angekündigten neuen großen Abstellanlage für Fahrräder am südlichen Ausgang des Hauptbahnhofs leider immer noch auf sich warten.

In der Mitteilung 22-18282 vom 29. April 2022 macht die Verwaltung den Umbau des Ausgangs Süd des Hauptbahnhofs für die Verzögerungen verantwortlich und kündigt an, dass die „Fertigstellung der Anlage [...] nach aktuellem Stand für die zweite Jahreshälfte 2023 geplant“ ist.

Doch auch dieser Zeitplan ließ sich leider nicht halten. Stattdessen hieß es in einer Mitteilung vom 17. August 2023, dass sich der Bau aufgrund von Problemen mit öffentlichen Leitungen weiter verschieben wird, und dass deshalb „genauere Angaben zum Zeitplan [...] derzeit nicht möglich“ seien (DS 23-20470).

Vor diesem Hintergrund bitten wir um einen Sachstandbericht und insbesondere um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wann soll nach aktuellem Stand mit dem Bau der hier angesprochenen Abstellanlage für Fahrräder begonnen werden?
2. Wie und durch wen soll die Anlage betrieben werden?
3. Gibt es weitere Pläne, mit denen das Parken für Fahrräder am Hauptbahnhof attraktiver gemacht werden kann?

Anlagen:

keine